

VOTRE RÉGION

EMBRUN | Jeudi dernier C'était la 3^e journée du sport handicap



Les différentes autorités et organisateurs de cette journée avec au premier plan (en fauteuil) Laurent et Marie-France Terle.

Ce jeudi 9 juin, en milieu de matinée, la plage et les différentes installations sportives du plan d'eau d'Embrun ont été investies à l'occasion de la 3^e journée sport et handicap des Hautes-Alpes. Les objectifs sont de faciliter l'accès aux pratiques sportives par les personnes en situation de handicap, de s'informer sur les handicaps, faire connaître une multitude d'activités ludiques et sportives, et découvrir des moyens matériels qui permettent de répondre aux besoins des personnes touchées par un handicap.

Plusieurs sports sont accessibles

Embrun a été choisi pour cette troisième édition par les organisateurs, le comité départemental olympique sportif, les partenaires, ainsi que la Direction départementale de la cohésion sociale et de la protection des populations. La commune, partenaire de cette opération, a apporté la logistique avec ses services techniques et sportifs, pour les différentes installations au plan d'eau. De très nombreuses associations sportives ont répondu présentes, animant divers ateliers et démontrant ainsi que beaucoup de sports peuvent être accessibles aux handicapés comme le rugby, la gymnastique, l'athlétisme, la marche nor-

dique, l'escrime, le golf, etc. Des stands d'informations et points info ont été mis à disposition du public tout au long de la journée. Des démonstrations de fauteuils tout terrain, et sportifs, ont été faites et chacun a pu tester ces appareils permettant une meilleure mobilité. La perception des handicaps par les non handicapés a ainsi pu être découverte par le public, qui a pu percevoir les difficultés au quotidien de ces personnes. Diverses personnalités ont parcouru le site et se sont fait expliquer les activités. La qualité de l'accueil en ce lieu, adapté à tous, les activités, mêmes nautiques, à une nouvelle fois été remarquée.

Les participants et le public furent nombreux tout au long de la journée autour des activités.

Marc MORBELLI



En VTT avec accompagnateurs.